
 

 

Les associations de parents d'élèves du lycée du Parc Impérial FCPE et FIPE tiennent 

à vous alarmer de la situation extrêmement préoccupante du lycée du Parc Impérial. 

 

La rentrée s'est déroulée dans des conditions inacceptables pour un établissement de 

l'envergure du Parc Impérial. Vous n'ignorez pas les faits, puisqu'une enquête a été 

diligentée par vos services. 

 

Pour autant, celle-ci ne résout pas les conséquences concrètes de la situation. 

 

En effet, il est impossible à ce jour d'obtenir des relevés de notes complets à l'occasion 

des conseils de classe du 1er trimestre, car une partie des enseignants n'a toujours pas 

accès à leurs groupes d'élèves. 

 

Les lycéens et leurs parents sont très inquiets car cette situation pourrait leur porter 

préjudice lors des admissions post bac. 

 

L'attitude de Madame le Proviseur Adjoint lors du conseil d'administration du 3 

décembre 2015 n'est pas acceptable. Elle n'apporte aucune réponse ni solution aux 

questions des lycéens, si ce n'est : "dans l'attente des conclusions de l'inspection 

générale, je ne répondrai à aucune question". 

 

Nous demandons à ce que des mesures urgentes soient prises afin de permettre au 

lycée et aux élèves de retrouver leur sérénité et que ce problème de saisie des notes et 

appréciations soient résolus dans les plus brefs délais. 

 

Vous remerciant de l'attention que vous porterez à notre courrier, nous vous prions de 

recevoir, Monsieur le Recteur, nos plus sincères salutations. 
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